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С удивлением узнала, что в Самарской области вновь разрешили торговать пивом по
воскресным вечерам. Такое решение приняли депутаты губернской думы. Ссылаются на
финансовые потери бизнеса и бюджета, а также рост теневого алкогольного рынка. А
почему никто не думает о потерях людских? Убийства на бытовой почве, тяжкие
телесные повреждения, полученные в результате застолья, в Жигулёвске происходят
практически еженедельно. Думаю, и в других городах ситуация не лучше. Причина -
алкоголь. Сели, выпили, что-то не поделили, кто-то схватился за нож, табуретку… Мне
кажется, власти, напротив, должны ужесточать антиалкогольное законодательство,
чтобы сократить подобные случаи, а у нас что получается? Шаг вперёд, два назад. И
сколько ещё топтаться будем? Ведь только в июне приняли закон, полицейские
«шашками махали», рейды устраивали. Проверяли торговые точки, наказывали
нарушителей. Конечно, находились те, кто и по воскресеньям после 17.00 торговал,
несмотря на запрет. Но всё же большинство не нарушали, а алкомаркеты и вовсе в пять
вечера замок вешали. И люди привыкли. Повозмущались поначалу и привыкли. Знаю
семьи, на которые запрет очень положительно повлиял. Прежде мужья по
воскресеньям перед телевизором с пивом, а то и чем покрепче валялись, а теперь негде
купить и другие дела находятся: с ребёнком поиграть, погулять всей семьёй, что-то по
дому сделать. Разве плохо это? Ан нет, решили хватку ослабить. Слышала заявление
одного из депутатов, мол, данная мера вызывает раздражение у людей, а сейчас это ни
к чему. Конечно, сокращения, зарплату не платят, цены растут, чтобы народ не
раздражался, давайте его пивом успокоим. Не понимаю я подобной
непоследовательности.
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